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Еженедельное рабочее совещание депутатов и сотрудников 

аппарата Думы Ставропольского края 

15 ноября состоялось очередное рабочее совещание депутатов и 

сотрудников аппарата краевого парламента, которое провел его   

председатель Николай Великдань в режиме видеоконференцсвязи. В ходе 

мероприятия председатели профильных комитетов рассказали о планах 

работы на предстоящую неделю и представили коллегам информацию об 

исполнении поручений спикера Думы. Председатель комитета по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике Иван Ковалёв рассказал о 

подведении итогов публичных слушаний, прошедших в Думе Ставрополья 

11 ноября, а также проектах законов, находящихся на рассмотрении в 

комитете. Среди них – законопроект, касающийся внесения изменений в 

бюджет края на 2021 год. На рабочем совещании обсуждена волонтёрская 

деятельность депутатского корпуса. Председатель комитета по инвестициям, 

курортам и туризму Дмитрий Шуваев от имени регионального отделения 

партии "Единая Россия" выразил благодарность коллегам за активное 

участие в работе краевого волонтёрского центра и оказание помощи 

медработникам и жителям Ставрополья. Спикер краевого парламента 

Николай Великдань предложил коллегам сделать эту работу системной и 

постоянной. Председатель комитета Думы по промышленности, энергетике, 

строительству и ЖКХ Виктор Лозовой сообщил о завершении работ по 

модернизации дорожной сети в четырёх муниципальных образованиях 

Ставрополья – Туркменском, Советском и Александровском округах и 

городе Ессентуки. По поручению председателя Думы в ноябре комитет 

планирует проведение выездного мероприятия в Изобильненском городском 

округе по вопросу освоения муниципалитетами средств дорожного фонда 

края. На совещании прозвучала информация о ходе эксперимента по 

развитию курортной инфраструктуры. Объём средств курортного сбора за 

прошедшие месяцы 2021 года составил 226 миллионов рублей. В лидерах по 

собираемости – Пятигорск, где уже перевыполнены плановые показатели. 

Кроме того, на рассмотрении в комитете по инвестициям, курортам и 

туризму находится проект закона, предусматривающий освобождение 

жителей Ставропольского края от уплаты курортного сбора на КМВ. 

Председатель комитета по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям Юрий Гонтарь рассказал об участии 

в заседании круглого стола по вопросам правового обеспечения развития 

системы казачьего образования в России, организованном комитетом Совета 

Федерации по конституционному законодательству и государственному 

строительству. Развитие казачьего образования на Ставрополье также станет 
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одной из тем ближайшего заседания профильного комитета: на обсуждение 

будет вынесены вопросы строительства кадетского казачьего корпуса в 

Будённовске. Также депутаты планируют рассмотреть вопросы 

господдержки казачества и организации деятельности казачьих дружин в 

части обеспечения общественного порядка. Председатель комитета по 

образованию, культуре, науке, молодёжной политике, средствам массовой 

информации и физической культуре Артур Насонов проинформировал, что 

в Думе края продолжается работа по формированию новых составов 

Молодёжного парламента и Совета молодых депутатов (14 публикаций). 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

На внеочередном заседании краевого парламента 18 ноября был принят 

закон о дополнительной помощи ставропольцам в период пандемии. Он 

предполагает передачу малоимущим продуктовых наборов. На первом этапе 

планируется, что помощь получат 60 тысяч одиноких пенсионеров с низким 

уровнем доходов. Состав проднаборов, периодичность и механизм 

поддержки определят в краевом правительстве. "Такой механизм поддержки 

жителей в крае уже использовался в 2020 году. Тогда мы увидели, что эта 

мера востребована у людей. Я уверен, что и сейчас решение, которое мы 

приняли, поможет нашим землякам в непростое время", – 

прокомментировал решение Николай Великдань (15 публикаций). 

Извещение о заседании Думы Ставропольского края, которое состоится 

25 ноября, опубликовала газета "Ставропольская правда", № 125 от 19 

ноября. 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

В одном из пунктов вакцинации в Ставрополе прививку против 

COVID-19 сделал председатель Думы края Николай Великдань. Спикер 

сообщил, что переболел коронавирусом ещё в декабре прошлого года и 

долгое время у него сохранялся достаточный уровень антител. "Теперь я 

принял решение укрепить иммунитет, чтобы защитить своё здоровье и 

здоровье своих близких", – прокомментировал Николай Великдань. (9 

публикаций).  

Газета "Ставропольская правда", № 123 от 13 ноября написала о 

прошедших в Думе Ставропольского края публичных слушаниях по 

проекту закона о бюджете на 2022 год и плановый период 2023 – 2024 годов. 

Участие в обсуждении приняли 750 человек. Среди них депутаты, 

представители органов исполнительной власти, контрольных органов, 

федеральных ведомств, муниципальных образований, общественных 

объединений края. С приветственным словом к участникам публичных 

слушаний обратился председатель Думы Ставропольского края Николай 

Великдань. Он отметил, что в седьмом созыве традиция широкого 

обсуждения главного финансового документа региона будет сохранена. – 

Эта процедура позволяет нам услышать мнения и предложения наших 

земляков, увидеть возможности для совершенствования проекта бюджета, 
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– подчеркнул Николай Великдань. Также председатель Думы обратил 

внимание, что приоритетами бюджетной политики региона на будущий год и 

плановый период станут выполнение социальных обязательств, поддержание 

темпов развития экономики и продолжение реализации на Ставрополье 

национальных проектов. Он подчеркнул, что серьезные средства 

предусмотрены на реализацию мер социальной поддержки жителей 

Ставрополья – около 30 миллиардов рублей. При этом порядка 19 

миллиардов рублей предлагается направить на поддержку семей с детьми. В 

том числе в бюджете будущего года впервые будут заложены средства на 

выплаты многодетным матерям, награжденным медалью "Материнская 

слава" (18 публикаций). 

В условиях пандемии медицинские организации работают с 

повышенной нагрузкой. Помощь врачам и пациентам продолжают оказывать 

депутаты Думы Ставропольского края. Так, например, городская 

клиническая больница № 3 Ставрополя получила приборы для измерения 

уровня насыщения крови кислородом. Пульсоксиметры медикам передал 

первый заместитель председателя думы Дмитрий Судавцов. В свою очередь 

депутат Александр Ворожко направил средства на приобретение 

оборудования для городской больницы № 4. Депутат Анатолий Жданов 

обеспечил топливом автопарк Горьковской врачебной амбулатории, которая 

находится в Новоалександровском округе. Это позволит специалистам 

беспрепятственно выезжать к пациентам на дом. Тем временем Николай 

Мурашко оказал помощь в транспортировке работников медучреждений 

Кисловодска. Также он передал СИЗы для шести санаториев города-курорта.  

Председатель комитета по законодательству, государственному 

строительству и местному самоуправлению Юрий Скворцов передал 

дезинфицирующие средства и СИЗы центру волонтёрского движения в 

Советском округе. Тем временем для медиков одного из лечебных 

учреждений Ставрополя он приобрёл продуктовые наборы и питьевую воду. 

Пациенты больницы получили витаминные комплексы и защитные маски. 

Также депутат доставил медикаменты и питание для подростка, чьи родители 

были госпитализированы (15 публикаций). 

Председатель Думы СК Николай Великдань во время рабочей 

поездки в Ипатовский округ Ставрополья передал продуктовые наборы 

медикам местной районной больницы. Такая поддержка в рамках 

волонтерских акций "Спасибо врачам" и "Доброе сЕРдце" адресована 

сотрудникам, работающим с пациентами с коронавирусной инфекцией. Всего 

медикам "красной зоны" больницы передано 43 продуктовых набора. Как 

сообщил главный врач больницы Юрий Тимошенко, сейчас для больных 

полностью перепрофилировано инфекционное отделение медучреждения, а 

также частично терапевтическое и хирургическое отделения. В общей 

сложности на их базе развернута 71 ковидная койка. Загруженность "красной 

зоны" составляет до 90 процентов. Николай Великдань поблагодарил 

медиков и отметил, что ситуация по-прежнему сложная. "Врачи, как на 
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передовой, сражаются с опасной инфекцией. Сейчас в Думе края 

завершается работа над бюджетом на будущий год, и развитие 

здравоохранения остается одним из главных приоритетов при 

формировании расходов. Но и каждый из депутатов своими силами сейчас 

может и должен поддержать медиков. Сегодня в волонтерскую работу 

включаются все больше наших коллег", – отметил председатель Думы края 

(16 публикаций). 

К волонтёрской работе подключаются всё больше депутатов Думы 

Ставропольского края. Они помогают медработникам с организацией 

дополнительного транспорта, приобретением средств защиты, лекарственных 

препаратов и медицинского оборудования. Работа автоволонтёров 

организована в Изобильненском городском округе. При непосредственном 

участии депутата Александра Сидоркова там создан и действует местный 

волонтёрский центр, который поддерживает связь с медучреждениями 

города. Для работников одной из медорганизаций округа переданы 

продуктовые наборы. Для Краевого центра специализированных видов 

медпомощи № 1 в Будённовске депутатом Петром Коротченко приобретены 

изделия медицинского назначения. Депутат Игорь Николаев передал 

организациям защитные маски. Средства индивидуальной защиты получили 

детский сад № 3 "Ромашка" города – курорта Железноводска, городская 

общественная организация ветеранов (пенсионеров) войны, труда, 

Вооружённых сил и правоохранительных органов, городское отделение 

Общероссийской общественной организации "Российский Союз ветеранов 

Афганистана". Дополнительное медоборудование для скорой помощи и 

медицинские наборы для лечебных учреждений села Новоблагодарное 

Предгорного округа помог приобрести депутат Николай Роев. Содействие в 

поставке кислородного концентратора в Ессентукскую инфекционную 

больницу оказал депутат Александр Олдак. Депутат Иван Якименко помог 

с организацией дополнительных мест для медперсонала Краевого лечебно-

реабилитационного центра, где лечат пациентов с COVID-19 (10 

публикаций). 

Газета "Ставропольская правда", № 123 от 13 ноября опубликовала 

информацию о рабочей поездке председателя Думы Ставропольского края 

Николая Великданя в Труновский округ, где он посетил местную районную 

больницу. Во время визита спикер регионального заксобрания встретился с 

медиками, которые оказывают помощь пациентам с коронавирусом.  

Николай Великдань поблагодарил их за самоотверженный труд и передал 

сотрудникам Труновской районной больницы 40 продуктовых наборов (7 

публикаций). 

Под председательством Юрия Белого состоялось заседание комитета 

Думы Ставропольского края по экономическому развитию и 

собственности, на котором был рассмотрен прогноз социально-

экономического развития края на 2022 год и на период до 2024 года, проект 

закона о бюджете края на 2022 год и плановый период 2023 и 2024 годов, а 



5 

также планируемые изменения регионального бюджета текущего года. 

Депутаты обратили внимание руководства министерства экономического 

развития края на показатели уровня инфляции и ситуацию на рынке труда в 

регионе. Законодатели считают необходимым при подготовке изменений в 

краевой закон о бюджете на 2022 год рассмотреть вопрос об увеличении 

объёма субсидий, выделяемых субъектам малого и среднего 

предпринимательства в качестве мер господдержки. "Малый и средний бизнес 

в существующих реалиях сталкивается с серьёзными трудностями. Его 

надо поддержать, ведь это – рабочие места для ставропольцев и налоговая 

база для бюджета. Требуется детальная проработка этого вопроса 

депутатским корпусом совместно с Правительством края", – подчеркнул 

Юрий Белый (4 публикации). 

На заседании комитета Думы Ставропольского края по социальной 

политике и здравоохранению под председательством Валентины 

Муравьёвой депутаты рассмотрели проект краевого закона "О 

дополнительной социальной поддержке отдельных категорий граждан в 

период действия на территории Ставропольского края режима повышенной 

готовности, введенного в целях предупреждения угрозы завоза и 

распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19)". 

Предлагается предусмотреть дополнительную социальную поддержку 

отдельных категорий граждан бесплатными продуктовыми наборами. Состав 

продуктового набора, периодичность, механизм распределения, критерии 

предоставления будут определены Правительством края. В случае принятия 

закона средства на его реализацию планируется выделить из бюджета 

Ставропольского края. "Многие жители края с наступлением пандемии и 

введением ограничительных мер оказались в непростой ситуации и 

нуждаются в поддержке. Законодательная инициатива губернатора – это 

возможность оказать людям реальную помощь, мера актуальная и 

своевременная", – прокомментировала решение комитета Валентина 

Муравьёва (17 публикаций). 

В краевой Думе состоялось заседание комитета по казачеству, 

безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям. Обсуждался законопроект о бюджете Ставрополья на 2022 

год и плановый период 2023—2024 годов. В частности, на поддержку 

ставропольского казачества в следующем году из бюджета Ставропольского 

края выделят около 170 миллионов рублей. Часть этих средств пойдёт на 

реконструкцию казачьего-кадетского корпуса в Будённовске. В учреждении 

планируют отремонтировать спальный и спортивный корпуса и пищеблок. 

Также в бюджете края запланировано 16 миллионов рублей на разработку 

проектно-сметной документации для строительства нового образовательного 

корпуса на 240 мест. На заседании обсудили и ход освоения бюджетных 

средств, выделенных в этом году на господдержку казачества и организацию 

деятельности казачьих дружин по охране общественного порядка. На эти 
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направления из краевой казны было выделено более 125 миллионов рублей, 

из которых освоено уже свыше 80% (4 публикации).  

Под председательством Юрия Скворцова состоялось совещание в 

комитете Думы Ставропольского края по законодательству, 

государственному строительству и местному самоуправлению. Депутаты 

обсудили планируемые расходы краевого бюджета на 2022 год и плановый 

период 2023 и 2024 годов. Об основных параметрах бюджета Ставрополья на 

предстоящий год депутатов проинформировала заместитель председателя 

Правительства края – министр финансов края Лариса Калинченко. 

Ожидается, что налоговые и неналоговые поступления составят чуть более 

76 миллиардов рублей. Общие доходы бюджета достигнут 145,9 миллиарда 

рублей, расходы превысят 151 миллиард рублей.  Краевой бюджет сохранит 

социальную направленность. Значительные средства предусмотрены на 

реализацию мер социальной поддержки жителей Ставрополья – около 30 

миллиардов рублей. В числе приоритетов также благоустройство территорий 

городов и сёл, создание условий для повышения уровня и качества жизни 

ставропольцев (5 публикаций). 

На заседании комитета по промышленности, энергетике, 

строительству и ЖКХ под председательством Виктора Лозового депутаты 

рассмотрели восемь вопросов повестки. Один из главных – проект закона о 

внесении изменений в бюджет региона на 2021 год, внесённый губернатором 

Ставрополья Владимиром Владимировым, которым предлагается уточнить 

некоторые показатели главного финансового документа края. 

Дополнительные средства – свыше 984 миллионов рублей – запланированы 

на строительство двух новых школ в Ставрополе и одной в Михайловске. 

Более 356 миллионов рублей предлагается дополнительно направить на 

благоустройство территорий, в том числе шесть объектов в Пятигорске, 

Кисловодске, Нефтекумске, Кировском и Кочубеевском округах. Дорожный 

фонд края предлагается увеличить на 312 миллионов рублей. Средства 

пойдут в том числе на содержание и ремонт дорог регионального и местного 

значения. "В крае идет постоянная модернизация дорожной сети. Однако 

мы все знаем, что проблемы остаются прежде всего в небольших 

населённых пунктах, где дороги давно не видели ремонта. Важно, что в 

этом году в бюджете предусматриваются дополнительные деньги на это 

направление", – отметил председатель комитета Виктор Лозовой (4 

публикации). 

Под председательством Игоря Андрющенко состоялось заседание 

комитета Думы Ставропольского края по аграрным и земельным 

вопросам, природопользованию и экологии. Депутаты рассмотрели проект 

закона о бюджете региона на 2022 год и плановый период 2023 и 2024 годов, 

а также внесение изменений в бюджет текущего года.  По информации 

краевого минфина, общие расходы на поддержку агропромышленного 

комплекса региона в 2021 году предлагается увеличить на 161,2 миллиона 

рублей. Средства пойдут на возмещение части затрат на агрострахование, 
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закупку оборудования и спецтехники для питомниководства – 212,7 

миллиона и 90 миллионов рублей соответственно, на охрану окружающей 

среды – около 23 миллионов рублей, субсидии на поддержку собственного 

производства молока – 18,6 миллиона рублей. Также на 50 миллионов рублей 

предлагается увеличить объем поддержки производителей тонкорунной и 

полутонкорунной шерсти. Депутаты также обратили внимание на 

необходимость увеличения финансирования на установление границ особо 

охраняемых природных территорий краевого значения и постановки их на 

учет, а также на мероприятия по охране особого режима этих территорий (4 

публикации). 

Под председательством Валентины Муравьевой состоялось заседание 

комитета Думы Ставропольского края по социальной политике и 

здравоохранению. Депутаты рассмотрели планируемые изменения в краевой 

бюджет на 2021 год, проекты законов о бюджете на 2022 год, бюджете 

Территориального фонда обязательного медицинского страхования граждан. 

Законодатели также заслушали информацию о реализации нацпроекта 

"Здравоохранение" на территории Ставрополья в 2021 году и о деятельности 

управления ЗАГС края в текущем году и перспективах его работы на 2022 

год. "Эпидемиологическая ситуация в крае продолжает оставаться очень 

сложной. Выделение дополнительных средств на отрасль здравоохранения – 

мера правильная. Необходимо поддержать наши медицинские учреждения в 

непростое время. Социальная направленность бюджета края – это всегда 

будет основным ориентиром органов краевой власти. Благодаря такому 

значительному финансированию программ и мероприятий, на Ставрополье с 

каждым годом решаются многие вопросы в социальной сфере и 

здравоохранении", – отметила Валентина Муравьева. По информации 

министерства здравоохранения региона, в рамках реализации нацпроекта 

"Здравоохранение" в основном все региональные проекты 

профинансированы в полном объеме. На эти средства идет модернизация, 

как первичного звена здравоохранения, так и борьба с сердечно-

сосудистыми, онкологическими заболеваниями и обеспечение медицинских 

учреждений кадрами. Отдельного внимания требует работа по созданию 

единого цифрового контура в системе здравоохранения (8 публикаций).  

Поправки в бюджет на 2022 год и плановый период 2023 и 2024 годов 

содержат сразу несколько законопроектов. В частности, они связаны с 

уточнением поступления налоговых и неналоговых доходов, межбюджетных 

трансфертов и иных безвозмездных поступлений. Об этом было заявлено во 

время заседания комитета по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике, которое провел председатель комитета Иван Ковалёв. Как было 

отмечено, размер дефицита краевого бюджета в 2022 году уменьшится более 

чем на три с половиной миллиарда рублей, как и объём государственного 

долга, который составит 37 процентов от общего объёма доходов краевого 

бюджета. В ходе заседания депутаты поддержали законопроект, 

корректирующий краевой закон, устанавливающий нормативы отчислений 
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налогов в бюджеты муниципальных образований (4 публикации). На 

заседании также отмечалось, что депутаты намерены рассмотреть 

законопроект, рассчитанный на поддержку родителей и опекунов, 

воспитывающих детей с ограниченными возможностями здоровья. Согласно 

проекту закона, ставропольцы смогут получить льготу по уплате 

транспортного налога на один автомобиль до 250 лошадиных сил. Сегодня 

такая льгота действует для транспорта мощностью до 150 лошадиных сил, 

отмечает газета "Ставропольская правда" от 18 ноября. 

В СтГАУ прошла региональная научно-практическая конференция 

"Инновационные идеи молодёжи Ставропольского края – развитию 

экономики России" в рамках программы "УМНИК" Федерального Фонда 

содействия развитию малых форм предприятий в научно-технической сфере. 

Первый вице-спикер Думы региона Виктор Гончаров и председатель 

комитета по бюджету, налогам и финансово-кредитной политике Иван 

Ковалев приветствовали участников конференции от имени краевых 

депутатов. Виктор Гончаров отметил важность научного поиска, 

подчеркнув большой потенциал представленных молодыми ставропольцами 

проектов (10 публикаций).  

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Ольга 

Дроздова приняла участие в заседании краевого координационного совета по 

противодействию распространению коронавирусной инфекции, которое 

провел губернатор Владимир Владимиров. Как прозвучало, нерабочие дни на 

Старополье позволили стабилизировать ситуацию с заболеваемостью 

COVID-19 и нарастить темпы вакцинации. На сегодня первым компонентом 

привились более 950 тысяч человек. Для дальнейшего повышения 

доступности прививок глава края дал поручение проработать возможность 

увеличения числа пунктов вакцинации. "На Ставрополье всеми органами 

власти ведётся большая работа по снижению темпов распространения 

инфекции. Мы видим, что в крае достаточно высокая статистика по 

заражениям, но в целом ситуация сейчас стабилизируется. Уверена, что при 

достижении коллективного иммунитета, наш регион сумеет постепенно 

справиться с коронавирусом", – прокомментировала итоги заседания Ольга 

Дроздова (4 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края, член комитета по социальной 

политике и здравоохранению Анна Зимина прокомментировала социальные 

поправки, внесенные партией "Единая Россия" ко второму чтению 

федерального бюджета. "Среди них ключевое место занимают темы 

социального развития села и комплексного развития сельских территорий, 

развития спортивной инфраструктуры в малых городах и селах, а также 

строительства и ремонта дорог, поддержки занятости молодежи. Для 

Ставрополья эти вопросы играют первостепенное значение. Очень важно, 

чтобы жители сельской местности были обеспечены современной 

социальной инфраструктурой, а молодежь, за кем стоит наше будущее, 

могла реализовывать и развивать свой потенциал. Ведь около половины 
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ставропольцев - это жители малых городов и сел", - рассказала Анна 

Зимина (8 публикаций).  

Дума Ставропольского края опубликовала информацию о конкурсе 

законотворческих и социально-значимых проектов в рамках формирования 

Молодежного парламента при Думе Ставропольского края. Прием 

конкурсных документов осуществляется с 10 ноября по 26 декабря 2021 года 

(5 публикаций).  

В газете "Наше время", № 82 от 12 ноября были опубликованы слова 

благодарности депутату Думы Ставропольского края Александру 

Сидоркову от жителя города Изобильного за помощь в решении проблем с 

подтоплением его домовладения.   

Депутат Думы Ставропольского края Игорь Андрющенко вместе с 

депутатом Госдумы России Еленой Бондаренко проконтролировали 

исполнение федеральных программ на территории Арзгирского 

муниципального округа, написала газета "Заря", № 82 от 12 ноября. 

Депутаты посетили объекты, реализующиеся по национальным проектам и 

федеральным программам, вместе с главой Арзгирского муниципального 

округа Алексеем Палагутой. В Каменной Балке строится фельдшерско-

акушерский пункт, а в Арзгире - новая школа. Депутаты побывали на 

стройплощадках, ознакомились с ходом работ. 

Депутат Государственной Думы РФ Елена Бондаренко и депутат Думы 

Ставропольского края Игорь Андрющенко провели прием граждан в селе 

Рагули. Как написала газета "Приманычские степи", № 83 от 12 ноября, 

местные жители пришли встретиться с народными избранниками, чтобы 

обратиться с наболевшими проблемами. Селу нужна новая школа. 

Необходимые документы уже подготовлены администрацией 

Апанасенковского муниципального округа и сданы для участия в программе 

"Комплексное развитие сельских территорий". Как всегда, бывая в Рагулях, 

Елена Бондаренко и Игорь Андрющенко проведали свою подшефную - 

Раису Стефановну Денисюк, привезли ей подарки. "Раиса Стефановна 

родилась за год до начала Великой Отечественной войны и всю жизнь 

проработала в колхозе разнорабочей. Мы знакомы очень давно, часто 

заезжаем узнать, как у нее дела", - отметил Игорь Андрющенко (3 

публикации).  

Региональные власти и федеральные консультативные органы 

получили законопроекты правительства о введении QR-кодов. На данный 

момент начинается этап обсуждения документов. Однако далеко не везде 

согласны с инициативами кабинета министров, пишет "ФедералПресс" от 18 

ноября. Например, в рядах общественников новые правила вызвали раскол.  

Законопроект также внесен на рассмотрение парламента Ставропольского 

края. В настоящее время его изучением занимается профильный комитет, 

далее документ вынесут на общее обсуждение. "Позицию комитета я не 

знаю. А личная человеческая позиция у меня сформировалась. Я человек, 

работающий в фармацевтической сфере, кроме того — в рознице. И у нас 
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максимальный контакт с людьми, причём зачастую заболевшими. Телефон 

постоянно разрывается от просьб о помощи в поиске лекарств, о 

госпитализации, с целью получить медицинскую консультацию", – рассказал 

депутат Думы Ставропольского края Жан Гончаров (3 публикации).  

Ежегодно осенью земледельцы и животноводы подводят итоги своего 

нелегкого и созидательного труда. 29 октября в Доме культуры села 

Новоселицкого состоялось торжественное мероприятие, посвященное 

чествованию тружеников полей и ферм, руководителей и специалистов 

сельскохозяйственных предприятий, фермерских хозяйств Новоселицкого 

муниципального округа. С приветственным словом к участникам обратился 

депутат Думы Ставропольского края Виктор Надеин, который вручил 

лучшим работникам отрасли медали "За доблестный труд" III степени и 

Почетные грамоты губернатора Ставропольского края, написала газета 

"Авангард", № 80 от 13 ноября.  

 

Критика, негатив 

Депутат Думы Ставропольского края Александр Ворожко предложил 

вводить "пугающие и ограничивающие меры" для противников семейных 

ценностей. Такое заявление он сделал на заседании комитета Думы 

Ставрополья по социальной политике и здравоохранению. Поводом для 

резкой критики противников семейных ценностей стала статистика разводов, 

представленная на заседании комитета. Количество разводов в крае в 

нынешнем году выросло на 25%, по данным Росстата за январь–август. 

Ворожко призывал "отрывать бошки" противникам семейных ценностей, а за 

подачу заявления на развод (при наличии детей) отправлять родителя на 

исправительные работы. Слишком частые и быстрые разводы, по словам 

депутата, отражаются на бюджете, из которого оплачена официальная 

процедура регистрации брака. "Впустую отработал ЗАГС, потратил 

электроэнергию, провел какие-то мероприятия. Это все впустую… Пришли 

расписались — через 3 дня они разводятся. А кто будет государству 

возмещать средства, которые потрачены на это баловство? Вот я и 

сказал, что пора вводить штрафные санкции на то, как себя ведет 

молодежь", — отметил Ворожко (3 публикации). 
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